

「水道事業」の取り組みのうち、簡易水道事業につきましては、給水区域拡大を図るべく、白銀北地区の統合整備及び城戸・陰地区の水道未普及地域解消整備を計画的に進めております。更に、本年度から辻堂地区を「宇井簡易水道」の飛地区域水道未普及地域解消事業として整備着手すべく、鋭意取り組んでおります。

水道事業

熱戦が繰り広げられました。今後も、市体育協会をはじめ各競技団体との連携のもと、生涯スポーツの普及と振興を図ってまいります。

朝方までの豪雨により、開催が心配されましたが、今回もたくさんの方が訪れるなか、南淡路市からのボランティアによる人形浄瑠璃や、甲冑隊による武者行列が行われるなど、一日中賑わいをみせておりました。

一方、今回で31回を数える公民館祭を4月19日・20日の両日にわたり中央公民館を拠点に開催し、多くの市民の参加のもと、心のこもった作品の展示や、日頃の鍛錬の成果を發揮された舞台発表など、意義深い公民館祭を開催することができました。

5月11日には、市民球技大会を上野公園をはじめ市内5会場で開催いたしました。当日はあいにくの雨により、屋外競技の3種目が順延となりましたが、バレーボールや卓球など5種目に約1,000人が参加し、熱戦が繰り広げられました。

防災・消防行政

市民の生命と財産を守る「防災・消防行政」の取り組みについてご報告申し上げます。

5月12日、中国・四川省におきましてマグニチュード7.8の強い地震が起こり、多数の被災者及び建物被害がでました。この大地震による建物被害で特に学校建物の被害が多く、多数の教師、児童・生徒が犠牲となりました。その原因は、学校建物の耐震性の低さが問題でありましたが、本市における小・中学校の耐震化率は、4月1日現在で76.2パーセントであります。これは、国及び県の耐震化率を大幅に超えております。本年度におきましては、五條中学校及び五條東中学校の耐震診断を行うべく、計画的に事業を進めてまいります。

今後も引き続き、耐震化率100パーセントを目指し、精力的に取り組んでまいります。

また、半世紀以内に発生する予想されております東南海・南海地震により、本市におきましても大きな被害が予想されます。地震発生時の地域住民と関係機関が連携を保持し、初期の応急対策活動を図るべく、7月5日、大川橋北詰上流におきまして大規模地震の発生を想定した市防災訓練を実施いたします。

市民の皆様におかれましては、是非とも地震等の非常時における対応

についてご家族等で話し合っていたいただきたいと存じます。

次に、警防業務につきましては、災害に強いまちづくりを図るべく、消防水利の充実や地域住民による自主防災活動を推し進めております。特に火災発生時における初期消火や避難誘導等の防火活動を自主的に行うことが大切であることから、こうした活動を積極的に行うと共に、自治会を中心に初期消火器具等の設置促進を図っているところであります。また、事業所とも協力して消防総合訓練を実施し、防火対象物における防火管理体制等の強化を図ってまいります。

次に、予防業務につきましては、防火対象物や危険物施設の立ち入り検査を継続すると共に、防火管理者の育成を図るべく講習会を開催し、事業所等における防火管理体制の強化や消防設備等の維持管理の向上に努めているところであります。

次に、新消防庁舎建設につきましては、「消防庁舎整備等調査研究委員会」を立ち上げ、4月30日に第1回目の委員会を開催いたしました。

今後も引き続き、消防広域化も視野に入れながら協議を重ね、新消防庁舎建設に向けて精力的に取り組んでまいります。



2009年版 奈良県民手帳の予約を受け付けます

奈良県の便利な情報がたくさん掲載されています。

一冊 500円

予約の締め切りは
8月22日まで

▽色 すほう色(奈良県章の色)または黒
▽大きさ 表紙 145mm×85mm、厚さ約9mm
手帳の内容●カレンダー・日記 予定表、お天気マーク(過去5年)など●大和の主な行事、季節の花●奈良県・市町村・都道府県の主要統計データ●便覧 相談窓口、県内救急医療施設、応急手当、災害に備えて、年齢早見表
■申込・問合せ先 庶務課 統計係 ☎(内線208)